

El petróleo baja cerca de 3% en mercados de N. Y. y Londres

EFE

EL PRECIO del barril de petróleo Brent para entrega en mayo terminó ayer en Londres en 80,77 dólares, un 2,43% menos que al finalizar la sesión anterior.

Asimismo, el precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) retrocedió ayer un 2,45% y cerró la jornada en 74,80 dólares el barril, la semana pasada ya había acumulado una caída del 3,7%, por los miedos a una recesión ligada al aumento de las tasas de interés. Esta vez, la cotización de los precios del crudo se mantuvo bajo presión, durante la jornada,

ante el temor en los mercados a que el colapso del banco estadounidense Silicon Valley Bank (SVB) derive en una crisis del sistema financiero más amplia.

El barril de petróleo europeo llegó a caer un 5% durante la primera mitad de la sesión, aunque repuntó más tarde, después de que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, lanzara un mensaje de tranquilidad y recalcará que el sistema bancario estadounidense "es seguro".

Contribuyó, asimismo, a respaldar la cotización del petróleo datos que apuntan a una recuperación de la demanda del hi-

drocarburo desde China, según los analistas.

Ayer, también, se conoció que el Gobierno estadounidense aprobó un importante proyecto petrolífero en el norte de Alaska de la empresa ConocoPhillips, a pesar de la presión de los grupos ecologistas.

El proyecto Willow, reducido a tres áreas de perforación de las cinco solicitadas inicialmente por la firma, está situado en una zona conocida como Reserva Nacional de Petróleo, en tierras estatales. Biden, había prometido que no iba a permitir nuevas perforaciones de petróleo y gas en terrenos federales.

